

ほんのいっふく

寒中おみまい
申し上げます



まちゼミ

いとなさつていらっしゃることでしょ。天候の心配だけでなく、緊急事態宣言も発出中です。どうぞくれぐれもご自愛くださいますよう。

久しぶりのお湿りが、大雪予報でひやひやしましたが、雪にならずほつとしております。お近くではいかがでしょうか。日本海側では、年末年始の大雪で、大変な思

第5回ハ王子まちゼミは、5店舗、59講座が揃いました。チラシの配布は、2月初

旬、受付は2月16日より。店では、『日本茶と急須のおいしいお話』と題して、お茶の淹れ方はもちろん、急須のうんちくなどをお話しします。

コロナ対応で、開催の是非について検討されましたが、少人数制であること、一般的なイベントではなく、通常の商売の延長であることから、開催を決定しました。

ただ、このような状況で

マーケットに近い形で、食料品に限らず、いろいろな商品を販売しました。

ご先祖様 ≪十三≫

編集後記

昭和30年代から40年代は、いわゆる高度成長期。戦前、貴重な輸出品として扱われたお茶は、国内消費に舵を切ります。首都圏に団地ができ、通勤して働くというサラリーマン生活になると、お米同様、お茶は買うものに

『物資部』にお茶を納品しました。配給所の中にストアとも呼ばれた施設は、現在のスーパー

した。ハ王子から新宿まで、中央線沿線の主要な駅に、袋詰めしたお茶を納品したので

皆様、どんなお正月をお過ごしでしたか。我が家では、大晦日の夜遅くまで働いて、二

七草のひとつと勘違いしそうな名前ですが、実は梅のことです。古来より春を告げる花、『はるづけくさ』として愛でられてきました。庭の梅も、ほころびはじめていります。

一輪、一輪さくごとに春の訪れを感じさせる、奥ゆかしい花です。



新発売 抹茶小袋

おなじみの丸久小山園製のお抹茶に、又玄の三種類。お値段は缶入りより少しお得になります。



コロナウイルスのようにも、節分の鬼の散してもういたいと願つてやみません。

ご健康とご平安をお祈り申し上げております。

発行元
網代園
八王子市
横山町10-14
042(643)0333
日本茶インストラクター
茶育指導士
網代邦子

2月の店休日
6, 13, 20, 27日
(毎週土曜日)
営業時間
9:30~19:00
(日, 祝
9:30~18:00)



Facebook



Instagram



春告草